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Больше движения
В Верхней Пышме открыли скейт-парк

В Верхней Пышме появилась 
скейт-площадка в «Манином 
парке». Площадь объекта 
составляет 450 квадратных 
метров. Стоимость работ 
в рамках проекта – порядка 
12 млн рублей. Площадка стала 
одним из подарков к юбилею 
города.

Подрядчиком выступила 
компания FK-ramps из Санкт-Пе-
тербурга, техническое задание 
подготовило руководством «Ма-
ниного парка». Идея создания 
площадки появилась у админи-
страции муниципалитета в рам-
ках благоустройства этой обще-
ственной территории, любимой 
многими жителями. Строитель-
ство скейт-парка началось еще 
1 апреля, открытие состоялось 
в прошлые выходные. Площад-
ка уже собирает множество по-
сетителей. 

Как сообщает местное из-
дание газеты «Красное знамя», 
скейт-площадка находится ря-
дом с финишем лыжероллер-
ной трассы и центром проката и 
аренды. Сейчас здесь расположе-
но много новых спортивных объ-
ектов: поле для игр в мини-фут-
бол, баскетбол и волейбол. 

Отмечается, что основание 
скейт-площадки и большинство 
элементов выполнены из бето-
на, что позволяет эксплуатиро-
вать ее намного дольше, чем ес-
ли бы она была сделана из фа-
нерной доски. Некоторые рам-
пы также изготовлены из ме-
талла. Всего на скейт-площадке 
находятся семь элементов для 
трюков.

– За ориентир мы взяли 
скейт-парки, которые сделали 
в Екатеринбурге возле Дворца 
молодежи и ТЦ «Мега». Съезди-
ли туда, познакомились с экс-

плуатантами, узнали о нюан-
сах и проблемах, которые воз-
никают в процессе использова-
ния площадки, и этот опыт уч-
ли в нашем проекте, – рассказал 
директор «Маниного парка» Ки-
рилл Бобровский.

В день открытия на площад-
ке  состоялись соревнования 
по скейтбордингу, которые су-
дил руководитель скейт-шко-
лы Верхней Пышмы Денис Фе-
дулов. Каждый участник сделал 
три заезда по 45 секунд, и за это 
время должен был максимально 
задействовать рампы и показать 
свое мастерство.

– Сегодня было очень жар-
ко. Ребята не щадили ни себя, ни 
своих досок. Куча щепок на бе-
тоне – это все скейтбординг! – 
прокомментировал Денис Феду-
лов финал соревнований.

В день открытия скейт-площадки прошли соревнования по скейтбордингу
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В Саранинском  
Доме культуры  
проходит поэтапное 
обновление

В Красноуфимском районе 
продолжается капитальный 
ремонт Саранинского Дома 
культуры. Проект реализуется 
в рамках нацпроекта «Культура». 
Стоимость работ в рамках 
контракта составила порядка 
3,8 млн рублей. Завершить проект 
планируется в середине августа. 

Здание имеет богатую историю, 
оно было возведено еще в 1972 году.

– Это учреждение является 
практически единственным 
объектом культуры в населенном 
пункте, поэтому нам, конечно, 
хотелось бы, чтобы внешний 
и внутренний вид здания 
соответствовали всем современным 
требованиям, чтобы жителям было 
комфортно получать здесь услуги, – 
отметил глава Красноуфимского 
района Олег Ряписов.

Не так давно в Доме культуры 
уже проводился ремонт внутренних 
помещений, в том числе здесь 
обновили сцену, провели замену 
освещения и звуковой аппаратуры.

Текущие работы по ремонту 
Дома культуры стартовали в начале 
июля. Проект включает в себя три 
этапа, в рамках контракта будут 
реализованы первые два. Сейчас 
к завершению подходит работа 
по замене окон. После начнется 
реализация второго этапа ремонта, 
в ходе которого обновят кровлю. 

На третьем этапе за счет 
муниципальных средств 
планируется отремонтировать 
фасад здания. На эти цели 
выделено около 2,3 млн рублей. 
Ранее уже проводились работы 
по частичному ремонту фасада, 
но теперь работы собираются 
провести комплексно.

Первоуральск на спорте
В муниципалитете растет число дворовых спортплощадок

 Новые корты уже пользуются большой популярностью у местных ребят
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МАТЕРИАЛЫ ТЕМАТИЧЕСКИХ СТРАНИЦ ПОДГОТОВИЛА ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА

ДЕНЬ ГОРОДА И МЕТАЛЛУРГА

В Верхней Пышме празднование Дня металлурга совпало 
с юбилеем города. 20 июля здесь отметят профессиональный 
праздник работников металлургии и 170-летие муниципалитета.

Одной из главных площадок мероприятия станет «Манин парк». 
Помимо открытия скейт-парка, здесь будет организована детская 
развлекательная программа, различные мастер-классы, а также 
конкурс «Семья года» от Фонда поддержки предпринимательства 
городского округа Верхняя Пышма. Кроме того, откроется фестиваль-
конкурс «Хороводы Медной столицы», в котором примут участие 
предприятия и организации города. Предусмотрена и концертная 
программа, хедлайнером станет группа «Градусы».

Участие в праздновании юбилея примут и другие площадки 
города. Так, день открытых дверей пройдет в Верхнепышминском 
историческом музее, а также в Музейном комплексе гражданской 
и военной техники, в последнем также будут организованы мастер-
классы для детей. 

Кроме того, жителей и гостей города ждет праздничный концерт 
на площади у Дворца спорта. Здесь помимо местных творческих 
коллективов выступят также  российские группы «Моя Мишель», 
«Рондо», «Чайф».

В городском округе 
Первоуральск завершились 
работы по обустройству 
внутридворовых кортов 
по улице Строителей, 20 
в самом Первоуральске, 
а также в поселке Билимбай 
по улице Красноармейской, 62. 
Стоимость работ на двух 
объектах составила порядка 
8 млн рублей.

– Корты уже пользуются 
большой популярностью: ре-
бята с удовольствием играют в 
футбол, а зимой смогут катать-
ся на коньках и устраивать хок-
кейные матчи. Современное по-
крытие, благодаря своим тех-
ническим характеристикам, по-
зволит использовать корты кру-
глый год, – отметил глава го-
родского округа Первоуральск 
Игорь Кабец.

Также на объектах произве-

дены работы по замене деревян-
ных бортов на стеклопласти-
ковые, освещение заменено на 
энергоэффективное. На корте 
в поселке Билимбай регулярно 
проводятся тренировки секции 
хоккея ПМБУ ФКиС «Старт», а 
на корте по улице Строителей в 
Первоуральске занимаются вос-
питанники клубов «Центра до-
полнительного образования».

Отмечается, что модерниза-
ция кортов необходима для при-
ведения их в нормативное состо-
яние, отвечающее современным 
требованиям. Ремонт осущест-
вляется в рамках муниципаль-
ной программы «Развитие фи-
зической культуры и спорта на 
территории ГО Первоуральск на 
2024-2029 гг.». В прошлом году в 
ее рамках уже отремонтировали 
корты в поселке Вересовка и ми-
крорайоне Магнитка.


